



El alumnado de los colegios involucrados en la primera parte de la serie llenó ayer el Salón de actos del IES Abyla.

EL FARO

## La "aventura" de las II Olimpiadas Intercentros comienza en el 'Abyla'

● Quince centros públicos y concertados y el de Educación Especial participarán en la iniciativa a partir del 24 de abril

E. F. CEUTA

El Salón de actos del IES Abyla, que este curso ha asumido la responsabilidad de organizar la segunda edición de las Olimpiadas (y Paralimpiadas) Intercenros de Ceuta, en las que participarán unos 1.500 escolares de Secundaria y alumnado del CEE San Antonio, acogió ayer a mediodía el estreno oficial del primer capítulo de la serie 'Comienza la aventura' que el instituto está realizando a modo de "motivación" para los participantes.

Al acto acudieron desde la Dirección Provincial su titular, Javier Martínez, y los jefes de la Inspección y la Unidad de Programas Educativos; así como el consejero

de Educación y Cultura de la Ciudad, Javier Celaya. También los estudiantes de 6º de Primaria de varios colegios como el Maestro Juan Morejón, el San Daniel o el Vicente Aleixandre (faltaron los del CEIP Reina Sofía) que han escenificado la necesidad de "vencer la desidia y la apatía en la que, a veces, la sociedad está instaurada".

El capítulo muestra "el inicio de una batalla épica entre bárbaros, que simbolizan los valores contrarios a la civilización y al deporte, y alumnos que, guiados por Zeus y diosas griegas, tratarán de recuperar la antorcha para que vuelva a brillar su espíritu olímpico y puedan, así, celebrarse las II Olimpiadas Intercenros de Ceuta".

Martínez alabó las virtudes de la iniciativa del IES Abyla (que dos años después ha asumido el reto de seguir la estela del IES Clara Campoamor) por su capacidad para "permitir a todos los centros en los que se imparte Secundaria conocerse y al alumnado identificarse con la realidad en la que trabajan" y se mostró dispuesto, aunque carezca de posibilidades económicas para respaldar la organización de estas II Olimpiadas, a mediar ante otras instituciones o empresas en busca de apoyo.

El consejero de Educación, Javier Celaya, explicó que la Ciudad dispone de una partida presupuestaria genérica para "activi-

des extraescolares" en la que "no hay una cantidad muy grande pero siempre se podría buscar un posible trasvase".

"De momento tenemos el compromiso de apoyar con la cesión del Patio de Armas de las Murallas Reales y estudiaremos el presupuesto que se nos presente para estudiar la posibilidad de atender otras peticiones", se comprometió el miembro del Ejecutivo local.

Con la "ventaja" de impartir un Ciclo Formativo sobre Animación de Actividades Físicas y Deportivas, el IES Clara Campoamor organizó en mayo de 2017 las primeras Olimpiadas Intercenros de Ceuta, en las que el IES Siete Colinas fue primero en el medallero.

El director del IES, Juan Ángel Otaola, avanzó que salvó sorpresa la inauguración de la Olimpiada tendrá lugar el miércoles 24 de abril en las Murallas Reales o, como posible escenario alternativo, el estadio municipal Alfonso Murube.

El IES Campoamor organizó la primera edición de esta cita en mayor de 2017

## Martínez y Celaya no creen que las urnas demoren las obras del proyecto del Brull

E. F. CEUTA

El director provincial del Ministerio de Educación y Formación Profesional (MEFP), Javier Martínez, y el consejero de Educación de la Ciudad, Javier Celaya, confiaron ayer con distinto argumentario en que el maratón electoral de esta primavera no perjudique los planes para construir el futuro Centro

de Enseñanzas Obligatorias del Brull, cuya viabilidad ha acelerado en estos meses el Consejo de Ministros de Pedro Sánchez consumando el cambio de calificación urbanística de la parcela que el Ejecutivo local no fue capaz de completar en casi dos años.

Martínez dijo que "creo que va a salir adelante" porque la ausencia de nuevos Presupuestos Genera-

les del Estado no veta la realización de nuevas inversiones sino que solo complica su tramitación administrativa por la exigencia de "permisos". Según recordó, la Gerencia de Infraestructuras competente ya tiene un proyecto básico y ahora debe licitar la elaboración del definitivo, que entre otras cosas debe resolver si es la Ciudad o el Estado la Administración que

debe urbanizar la parcela para iniciar los trabajos de construcción de esa nueva "ciudad escolar" que acogerá a más de mil alumnos y permitirá crear unos cien nuevos puestos de trabajo docentes.

"Nosotros creemos que es la Ciudad la que tiene que dejar ese suelo listo para empezar a construir y sus técnicos discrepan", repitió el director provincial sobre una cuestión en torno a la que Juan Vivas ya ha dicho que no piensa hacer batalla y que asumirá incluso si luego fuera una modificación del Presupuesto local, si es preciso para, entre otras cosas,

evitar la pérdida de casi 6 millones de euros del Programa Operativo 2014-2020 del FEDER.

Celaya, por otro lado, detalló que ayer mismo se adjudicó la intervención arqueológica solicitada por el Ministerio en esos terrenos, trámite que considera que es "el último" de los dejados en manos de la Ciudad una vez resuelta la controversia urbanística. Además, indicó que en anteriores Presupuestos del Estado como los prorrogados para 2019 ya se contempló el pago de los terrenos del Ministerio, por lo que no debería haber bloqueado alguno.

## La Delegación organiza en el Campus una mesa sobre empleo público

E. F. CEUTA

La Delegación del Gobierno ha programado para el próximo 13 de marzo en el Campus Universitario una charla sobre empleo público con motivo de la conmemoración de la Semana de la Administración abierta.

La cita comenzará a las 10.00 horas con una breve (diez minutos) introducción a la Semana de la Administración Abierta (III) que correrá precisamente a cargo de la Secretaría General de la institución de la Plaza de los Reyes.

A partir de ahí y por este orden, representantes de la Abogacía del Estado, la Agencia Estatal de la Administración Tributaria (AEAT), la Intervención Territorial y la Delegación

Tendrá lugar el 13 de marzo por la Semana de la Administración

del Gobierno participarán, hasta mediodía en una serie de exposiciones y presentaciones "sobre distintas áreas de la Administración General del Estado".

Después, de 12.00 a 13.00 horas, tendrá lugar una Mesa de debate titulada 'Empleo público y oportunidades de carrera' que incluirá "una exposición de posible recorrido académico/formativo, con sus especificidades, información de los diferentes cuerpos y cómo plantearse las posibilidades de acceso a la función pública".

A los participantes en la propuesta, que cuenta con la colaboración de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la UGR en la ciudad, se les proporcionará certificado de asistencia.